



TAKENISHI

園 だ よ り

令和6年12月  
つくば市立竹園西幼稚園

親愛なる保護者の皆様へ、

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。冷たい風が吹く中、園庭では子どもたちが元気に遊び、冬の気配を楽しんでいます。生活発表会では、子どもたちが大活躍し、その成長ぶりに皆様も感動されたことと思います。年末のこの時期、子どもたちはそれぞれが自分のペースで、ひとつひとつの経験を通して大きく、たくましく成長してきたことを実感します。そして、あっという間に年内最後のひと月となり、振り返ると、この一年も充実した日々が続きました。いつも温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。今年一年、どうもありがとうございました。これからも子どもたちの成長を温かく見守っていただければ幸いです。

竹園西幼稚園 CEO（園長） 谷池 真彦（たにいけ まさひこ）

### 【お知らせとお願い】

#### ○ 三園交流について

今回は吾妻幼稚園が会場となります。この交流を通じて、異なる環境のおともだちとの出会いや新しい遊びを通じて、子どもたちの社会性や協調性がさらに育まれることを期待しています。

#### ○ 餅つき会について

今年のもちつき会では、みんなで力を合わせて楽しくお供え餅をつくりまします！ふっくらお餅をこねこねしながら、みんなで笑顔いっぱいの時間を過ごしましょう！

#### ○ 園外保育について

今回の園外保育は、雪印メグミルク阿見工場と阿見町総合運動公園を訪問する予定です。詳細につきましては、改めてお知らせいたします。

#### ○ クリスマス会について

今年のクリスマス会には、なんとサンタさんだけでなく、スペシャルゲストも来てくれる予定です！どんなゲストが登場するのか、みんなでワクワクしながら待ちましよう♪ お楽しみに！

#### ○ 個人面談について

個人面談につきましては、現在お一人お一人の日程を調整中です。日程が確定次第、改めてお知らせいたしますので、今しばらくお待ちください。

#### ○ 預かり保育について

冬休み期間中も、預かり保育を実施いたします。実施方法は夏休みの預かり保育と同様となりますので、詳細につきましては11/26付のスクリーン文書の通りです。

#### ○ 東京家政大学児童学部との連携・協働について\_01

先日、東京家政大学児童学部の先生にご訪問いただき、「AR（拡張現実）室内運動

プラットフォーム」についてお話しする機会がありました。先生のご専門は「幼児の屋外活動」であり、欧州での状況についてもお話を伺うことができました。

欧州でも日本と同様に、気候変動の影響で屋外活動が制限される中、ICT 機器を活用した屋内運動の研究が盛んに行われているとのことでした。このような背景から、今後は AR や ICT を活用した屋内運動をさらに充実させるため、先生と協力して取り組んでいくことになりました。

※ 12月に予定しているAR（拡張現実）室内運動プラットフォームのレンタル期間については現在調整中です。詳細が決まり次第、スクリーンを通じてお知らせいたします。

お子様のことやその他ご相談事項について、何かお話ししたいことがございましたら、遠慮なくお声かけください。職員室もご利用いただけますので、お気軽にお立ち寄りください。



公式ホームページ